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Unificado da  
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SUPORT-ES 

13 de novembro de 2012 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Comitiva do Suport-ES em defesa 
do Portus mobiliza Senado  

 

A comitiva do Suport-ES em defesa do Portus 
mobilizou o Senado federal na última quinta-
feira, dia 8, quando aconteceu a audiência 
pública para discutir soluções para o nosso 
instituto de previdência.  
A comitiva do Espírito Santo foi a maior de todo 
o País e levou mais de 70 companheiros em dois 
ônibus para participar desta luta. No total, mais 
de 300 companheiros e companheiras da ativa, 
aposentados, pensionistas e líderes sindicais 
lotaram as dependências da Comissão de 
Direitos Humanos e Legislação Participativa 
(CDH) do Senado. 
Com muita luta e determinação, seguiu na nossa 
caravana o portuário mais idoso da 
manifestação: o aposentado da Codesa Derly 
Barros, de 86 anos, que enfrentou com toda a 
força 22 horas de estrada entre Vitória e Brasília,  

 

participando efetivamente do evento. 
A diretoria do Suport-ES também esteve 
presente e agradece a participação de todos os 
companheiros que fizeram parte da 
manifestação em frente ao Senado e 
acompanharam a plenária de forma ordeira e 
participativa. 
As presenças dos companheiros da guarda 
portuária; do companheiro Caldeira, dos 
marítimos; do assessor Serpa, do gabinete da 
senadora Ana Rita, fortaleceram ainda mais o 
movimento. 
Cumprimos nossa missão, de reivindicar no 
Senado a liberação imediata dos R$ 150 milhões 
e a revisão plena do Portus para acesso de novos 
trabalhadores. 
O Suport-ES está mobilizado para o embate 
necessário em defesa do Portus. 
 

 

Fotos: Suport-ES 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS DO BRASIL. 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

“Nós, que entramos no último concurso da Codesa, 
fomos ao evento para marcar presença sobre a 
questão do Portus. Queremos que o instituto possa 
se restabelecer a ponto de que novos companheiros 
possam participar e a gente possa se preparar para o 
futuro.” 
Rafael Amorim Lopes, téc. de oper. da Codesa 
 

“Fomos vitoriosos. Reunimos num só evento 
muitos trabalhadores dos portos, sejam eles 
aposentados, pensionistas, da ativa ou jovens 
que ainda nem têm o Portus. A proposição do 
senador Paulo Paim (PT-RS)  alcançou êxito 
pela coerência, responsabilidade social, 
compromisso ideológico e seriedade com as 
questões dos trabalhadores do Brasil. A 
atuação do deputado federal Paulo Ferreira 
(PT-RS) foi destaque, pois ele sentiu e assumiu 
o compromisso de defesa dos direitos dos 
trabalhadores dos portos do País.” 
Ernani Pereira Pinto, presidente do Suport-ES 

“A questão dos bloqueios não é pessoal. É exigência da lei”. 
Mário Lima Júnior, secretário-executivo da Secretaria de 
Portos da Presidência da República, respondendo ao 
pedido de desbloqueio dos bens que estão sob 
intervenção dos conselheiros e diretores do Portus.  

“Em 2003 (2ª intervenção) deixamos um plano de 
recuperação para o Portus. Em 2010 (3ª intervenção) 
encontramos o instituto muito pior”. 
Dagmar Alécio Anhê, representante da 
Superintendência Nacional de Previdência 
Complementar (Previc), avaliando o andamento  
das intervenções no Portus. 

Destaques do nosso movimento 
 

 

 

 

 

“Eu presenciei uma luz no fim do poço, para não 
dizer no fundo do Portus. Quando o senador 
Paulo Paim e o deputado Paulo Ferreira se 
engajaram na nossa luta, fiquei muito 
esperançoso porque a liberação dos R$ 150 
milhões vai dar o oxigênio para o Portus 
respirar. O que me deixou muito chateado foi o 
pessoal do Rio e de Santos. Parece que eles 
estavam mais preocupados com a liberação dos 
bens dos conselheiros e diretores do Portus. 
Também fiquei muito decepcionado com as 
ausências dos nossos conselheiros, que 
deveriam estar nos apoiando. Que Deus nos 
abençoe nessa luta.” 
Rosenildo Teixeira Senna, diretor da Secretaria 
de Aposentados 


